



# お元気ですか

2007 年秋  
通巻 240 号

市議会議員 山下けいき TEL 635-6680 fax 635-5184

茨木市平田台5-6-401 メール [keiki@crocus.ocn.ne.jp](mailto:keiki@crocus.ocn.ne.jp)

市役所へのご意見、ご要望はお気軽にご連絡ください。

新鮮、ボリュームがうりもの、茨木で一番元気な山下のホームページとブログです。

どちらも「山下けいき」で簡単に検索できます。ぜひご覧ください

[www.genki-yamashita.com/](http://www.genki-yamashita.com/)、ブログ <http://blog.goo.ne.jp/genki1541>

## 9月議会 本会議

## 教育委員会の違法な持ち回りと 会議録の未作成を追及、改善へ

教育委員会は「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」によって設置や役割が規定され、この法律に基づいて本市の規則などが決められています。その長である教育委員長はこれまで本会議や文教委員会に常に説明委員として出席し、答弁していました。

ところが9月議会から議長提案で「必要がない限り出席しなくてもいい」と改悪され、私は意地でも毎議会の質問を考えていた、その矢先に調査の中で教育委員会が持ち回り議決し、会議録も作っていないなどの法令違反が明らかになりました。

なぜ教育委員長の出席が必要なのか、議員や管理職にも理解してほしいと思っの質問を初めに行い、持ち回りの違法性の追及に移るとい本会議質問となりました。

①、教育委員会の役割、教育委員会が教育長に委任できないもの、教育委員長と教育長の任務についての見解は。

②、教育委員長は教育委員会を代表するという職務上からも本会議や、教育行政に対して質疑答弁がある教委員会は傍聴するなどの気構えを期待するが、どうか。

③、法第13条で、「教育委員会は、委員長及び在任委員の過半数が出席しなければ、会議を開き議決をすることができない」とあるが、本市では持ち回りで議決がなされていた。

- ・持ち回りは2003年以降どれぐらいあったのか。年度ごとの回数を明らかにされたい。
- ・持ち回りの際の手続きはどうしていたのか。また、会議録署名委員は設けていたのか。
- ・持ち回りの議決は無効といわれても仕方がないと思うがどうか。
- ・「持ち回りが法違反ではないか」との声は教育委員や事務局から出てこなかったのか。

④、市教委会議規則は「会議の次第は、会議録に記載されなければならない」と会議録を定めている。ところが持ちまわり分だけでなく実際会議を開いたものも作っていない。これはなぜか。



# 山下フログ・RUNRUN日誌より

## 10/14 走って大阪城公園の「戦争あかん、基地いらんの関西集会」に

午前中、玉島青健協のクリーン作戦で大同町交差点から東高校までの間をごみひろい、大勢の方が参加されていた。

午後は大阪城公園野音で「戦争あかん、基地いらん」の関西集会。大阪城公園野音までの20キロにチャレンジ、約2時間かけて走る。会場にはいつもの顔なじみがいっぱい、1200名の参加。3時間の集会後は街頭アピールで歩く。当初は帰りも走ってとを考えていたが、デモが終わったのが5時前で仲間と食事して帰りは電車となる。



## 10/13 大友前府議と昔話

朝、玉島幼稚園運動会に参加、昼から平田地区青健協の総会とレツゴ-正児さんの講演会。正児さんは自分の人生を振り返り、母親や師匠に温かく育ててもらったこと、前向きに努力することの大切さを話された。2時間の話術はさすがでみんな熱心に聞き入っていた。合間を見て「お元気ですか」の配達とユース100m競技会の協力依頼。



途中、大友前府議の事務所を訪問。引退後の世間話、事務所にあるパソコンのインターネットで大阪府議会、大阪府、茨木市などお気に入り設定した。楽しんでもらえたらと思う。また私のHPで社会党のページを開き、昔の党员さんや支持者、支援団体と一緒に

闘った選挙や党活動の写真を見て二人で懐かしんだ。

## 10/10 「定時制高校を存続させてください」

定時制高校の先生から大阪府議会に働きかけて欲しいとのメールをいただき、以下の内容を関係府議のホームページのメールアドレスに送る。

今のままでは、来年3月に29校ある定時制が15校に半減します。学校が遠くなり、通学時間や通学費のため通学を断念する子どもが少なからず出てきています。定時制は不経済であるとの判断で今回の削減が強行されています。ここでも弱者切捨てるの経済論理が貫かれ社会格差が益々拡大しています。教育は経済効率だけで押し量るものではありません。私たちは、学校を減らすのではなく、学級数を減らして対応すべきと考えています。どうかよろしくお願いします。

しかしアクセスできない府議のホームページが多い。府議にとってホームページは単なるポスターなのかほとんど更新されていない。主義主張そのものが希薄なことの表れかもしれないが・・・。

今朝の朝刊に府議や大阪市議の資産公開が載っていた。不動産も預貯金もゼロの府議が多くびっくり。普通貯金は除外と大友さんから聞いたが、それも含めた報告にしなければ正確とはいえないのではないだろうか。